

Acerca de Métricas de Opinión y Mejora

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 24, 2025](#)

Es importante ser un poco realista en ciertas cosas. Cuando hacemos cualquier tipo de crítica, es importante estar del lado bueno. Me doy cuenta de que hay ciertas personas y, si lo ponemos todo en métricas, se habla mucho más allá de lo que de alguna manera se sustenta en métricas válidas y realistas.

Esta publicación busca crear lo opuesto a la falta de confianza en el camino, brindar una gran confianza y tranquilidad a las personas que lo siguen, de que, en realidad, eres muy importante para los Dioses. Y mostrar al resto de nosotros que estamos un poco rezagados, cómo se puede avanzar en esto de una manera técnica. Para aquellos que no quieren hacer nada al respecto, no hay muchas cosas que se puedan hacer, lamentablemente. Pero también esta categoría en particular no debe atacar a otras personas que realmente lo hacen, no los está ayudando ni a ellos ni a sus objetivos.

Este camino tiene estas cosas, no es como el cristianismo, donde puedes entrar en una fase esquizoide y dar por terminado el día. Hay un camino ascendente aquí que está tallado por lo que hacemos, no por lo que pensamos vaciamente.

Por ejemplo:

1. Cantidad de ayuda brindada a la comunidad: 0 %
2. Cantidad de trabajo realizado para el JoS en cualquier intervalo anterior: 0 %

3. Cantidad de positividad o educación brindada a alguien para los Dioses: 0 %

4. Cantidad de ayuda física brindada (como progreso físico o donaciones): 0 %

5. Cantidad de avance espiritual o conocimiento que lo hubiera ayudado a usted y a otros en el camino, de cualquier manera: 0 %

6. Cantidad de años o tiempo en el camino: a menudo menos de 1 o 2 años como máximo y estos 2 años sin hacer nada o invertir nada realmente en este lugar. 1 o 2 años es más o menos el tiempo que necesita para ingresar.

Sin embargo,

7. Cantidad de opiniones vacías y niveles de pretensión, agresión, dictados, fuerza a los demás, descortesía: 100 %

También podemos ver lo inverso en muchas personas que son bien medidas y están muy firmes y evidentemente en el camino de los Dioses.

Para poner esto en perspectiva, lo anterior muestra un nivel de cero amor o cuidado invertido en los Dioses reales. Por lo tanto, es normal asumir que uno necesita obtener una recompensa por el amor real invertido, no solo palabras vacías. Tenemos que evitar el vacío en ese sentido. Cuando también recibimos este amor de los Dioses, tendemos a evitar ciertos tipos de comportamiento hacia los demás que pueden ser francamente negativos y no constructivos. Por lo tanto, es importante demostrar nuestro valor y, por lo tanto, avanzar. Las métricas anteriores pueden ayudar a uno a ver dónde puede avanzar en esto. Son universales, yo no los hice, aparecen en cualquier lugar donde se habla de los Dioses en el pasado antiguo.

El hecho de que los datos anteriores sean bajos o nulos es incompatible con cualquier afirmación de que uno está cerca de los dioses o que realmente

se preocupa por ellos o algo por el estilo. En la existencia normal, ninguno de estos argumentos sería válido. Lo anterior no es cómo uno avanza, construye una opinión respetable, se convierte en alguien en el camino o ayuda a sus semejantes.

Esta receta del desastre es totalmente delirante e inconsistente también con cualquier estándar propuesto por los Dioses. Estos son estándares escritos por el antiguo pueblo de los Dioses de primer nivel, y no están escritos en tonterías reaccionarias o en un conocimiento superficial del tipo "mi muñeca lleva una capa". Estas enseñanzas son un mapa sobre cómo vivir una vida similar y cercana a los dioses, en lugar de vivir en la tierra del verano.

No hacer esto es totalmente inconsistente con la realidad y no hay nada que ganar de la vida y de los Dioses si no intentas evolucionar en lo más mínimo, tú mismo.

Los Dioses no toman esto muy en serio. En ningún texto antiguo se menciona que te despiertes un día en una fase esquizoide y que los dioses te tomarán tan en serio, se afirma lo contrario.

Es incómodo para algunos, lo sé, pero es la verdad. Nunca he visto a nadie en este camino que haya seguido las métricas anteriores hasta el final, que haya tenido los resultados que hubiera imaginado que tendría. Haga estos 20-30% y aquí es donde comienza a aparecer la conexión seria con los Dioses.

Teniendo en cuenta lo anterior, es importante que quienes quieran evolucionar en el camino y también seguir adelante busquen ayuda constructiva o incluso críticas para mejorar en las métricas anteriores, ya que la afirmación dice que las opiniones son como los culos y que todos pueden tener una "opinión" en 2025, ya que es gratis, y especialmente cuando es insultante, de bajo nivel o no positiva. Los celos o el resentimiento tampoco ayudan a lo anterior.

Por último, estas personas también tienden a pensar que "de alguna manera" son muy "especiales" y que "Satanás" o los Dioses están contigo. No están contigo, y si lo están, esperan que escuches las opiniones aquí y realmente hagas algo. Estás en una fase de autotroleo. Dado que ni siquiera estás en conexión con ellos y ven que esencialmente estás bromeando y que tampoco tienes una comunicación real con ellos. Por lo tanto, es importante que si te encuentras en la categoría anterior salgas de ella para ver el camino real a medida que se desarrolla.

Algunos también me han enviado mensajes sobre cuánto te preocupas por los JoS y cuánto temes por ToZ y cómo esto y cómo lo otro, ya que nuestro Dios se llama Zeus ahora [la premisa básica de los JoS es que nuestros Dioses... Precedieron al enemigo por... miles de años - ahora lo entiendes]. Citando mucho cuidado e interés en esto. Es justo.

Pero tengo una pregunta. ¿Dónde estaba tu presencia cuando estábamos haciendo todo durante todos estos años, recordaste tu gran amor por Satanás y los Dioses hace 2 o 3 días? ¿De repente recordaste que te importaba hoy, saliendo de las sombras oscuras en medio de la nada, para instruir sobre qué?

Actúas como padres que nunca estuvieron allí para sus hijos y aparecen 25 años después cuando sus hijos son millonarios para explicar por qué tenían un problema de adicción al crack, pero de repente aman a sus hijos 25 años después, como el padre del artista Weeknd que apareció cuando descubrió que Weeknd tenía quién sabe cuántos millones. Qué amoroso y cariñoso de tu parte.

Gracias por preocuparte tanto por este lugar y por nosotros, estaremos bien, sin embargo, en el futuro, con los verdaderos padres y las personas que hacen las cosas, ¿sabes?

Si estuvieras cerca de los Dioses sabrías, si Satanás/Zeus/Beelzebul o quien sea, Amon-Ra, Thoth y los Dioses quieren decirle algo a alguien, incluido yo mismo, es muy fácil decirlo y HACERLO CUMPLIR si es necesario. Sí, incluso IMPONER cosas si no están de acuerdo con su Voluntad.

Esto también está muy claro en Al Jilwah, si uno quiere citar materiales directos. Más allá de un nivel, estas cosas son una realidad dada, no una suposición. Si Satanás o los Dioses están enojados con alguien, créeme, tu correo electrónico y tus insultos mezquinos son lo último que necesitarían para aclarar el asunto, de manera muy directa.

La gente cercana a los Dioses sabe cómo es eso.

Cuando personas como Homero, Pitágoras, Jámblico, Proclo y otras fuentes muy serias hablan de ciertos temas, o Aristóteles o Platón, es importante considerar que estas personas han estado décadas y décadas en el nivel máximo de iniciación en todo lo anterior. Por lo tanto, sus opiniones permanecieron eternas e incluso se salvaron del ataque del enemigo, con muy buena razón. Es importante entender por qué ciertas cosas son como son y no es por favoritismo vacío, es por lo que la gente hizo.

Si Homero dijo algo, realmente significa algo. Si Timmy dijo algo, probablemente no signifique tanto. Y esto se aplica a muchas personalidades excelentes en todo el mundo, no estoy haciendo una "selección" aquí. Uno tiene que escuchar a las personas que están en la buena trayectoria aquí. Eso no es obediencia negativa, es ejercer el juicio adecuado para poder avanzar.

Estas son solo algunas evaluaciones realistas del desempeño y es importante, si alguien quiere evolucionar aquí, tener algunos estándares a seguir. Además, el estándar que uno sigue, otras personas tienden a

copiarlo. Entonces, si este tipo de personas aparecen y la comunidad las expulsa, todo se hace de una manera muy lógica.

Bendiciones para todos los que NO están en la categoría anterior y que los Dioses los iluminen y los hagan como Ellos. ¡Gracias por existir y mucho amor!